IFRS® Boletín de noticias para subscriptores

Edición 4 · 2024



En esta edición

- Suscripción IFRS Digital
- Visión general de la NIIF 19
- Apoyo para el navegador de normas y FAQs
- La conferencia anual de la Fundación IFRS
- Otras noticias





Servicio de suscripción Digital IFRS

Tanto si está revisando como asesorando sobre cuentas, el servicio digital IFRS es la única fuente con versiones autorizadas y anotadas de las Normas NIIF de Contabilidad, interpretaciones, procesos reglamentarios y miles de otros documentos adicionales.

Contenido principal:

- Normas emitidas nuevas y revisadas para que esté siempre puesto al día.
- Acceso a nuestro recién diseñado directorio de publicaciones digital, que data de 1975 y ofrece acceso en línea a las normas en inglés y sus versiones traducidas.
- Taxonomía NIIF®: una herramienta desarrollada por la Fundación IFRS para dar visibilidad y facilitar la comprensión de la Taxonomía NIIF.

Tendrá acceso, en formato HTML y PDF, a todos los libros actuales, los libros anteriores y publicaciones en línea; tan pronto como se publiquen.

LA SUSCRIPCIÓN INCLUYE:



Acceso inmediato a los documentos más recientes



Acceso al navegador de Normas NIIF de Contabilidad a través de una plataforma integrada



Un interfaz sencillo y claro que facilita la búsqueda de información



Traducciones oficiales de las Normas NIIF de Contabilidad e Interpretaciones CINIIF/SIC

Precio: £330

Código de producto: 1595

Visite nuestra tienda online para suscribirse: shop.ifrs.org



Visión general de la NIIF 19

El Consejo de Normas Internacionales de Contabilidad (IASB) emitió la NIIF 19 Subsidarias sin Obligación Pública de Rendir Cuentas: Información a Revelar en mayo 2024.



Esta Norma permitirá a las subsidiarias que cumplan los requerimientos aplicar las NIIF con requerimientos de información reducidos.



Simplificará los sistemas y procesos de elaboración de informes y reducirá así los costes de preparación de los estados financieros de las subsidiarias elegibles.



Esta norma entrará en vigor el 1 de enero 2027. Se permite su aplicación anticipada.

En la <u>página web de aplicación de la NIIF 19</u> encontrará apoyo para la aplicación de la NIIF 19. En ella encontrará material didáctico, webcasts y seminarios web, así como más información sobre la NIIF 19.





Navegador de Normas NIIF

Acceda a un video guía del Navegador de Normas a continuación.







FAQs

¿Puedo acceder a mi suscripción desde varios dispositivos?

Sí, puede acceder a su suscripción desde varios dispositivos. Visite www.ifrs.org en su otro dispositivo e inicie sesión con su usuario.

Tengo una suscripción multiusuario. ¿Cómo puedo añadir más usuarios?

Una vez que su suscripción esté activa, inicie sesión en www.ifrs.org. En la pestaña your account, verá una opción en su página para gestionar su licencia. Desde ahí, puede añadir a sus usuarios introduciendo su nombre, apellidos y correo electrónico.

¿Puedo cambiar la dirección de correo eletrónico de mi cuenta?

No puede cambiar la dirección de correo electrónico de su cuenta. Tendrá que registrar una nueva cuenta si quiere utilizar una nueva dirección de correo electrónico. Si tiene una suscripción activa que desea utilizar con una nueva dirección de correo electrónico, registre primero una nueva cuenta con la nueva dirección de correo electrónico y, a continuación, póngase en contacto con customerservices@ifrs.org para transferir su suscripción. Los historiales de pedidos, la configuración de alertas de boletines, etc. no son transferibles.





24-25 June 2024 | London

#IFRSConference24

La conferencia anual de la Fundación IFRS se celebró en Londres los días 24 y 25 de junio de 2024.

Más de 500 delegados de 60 jurisdicciones asistieron a la conferencia.



332 delegados

asistencia presencial



214 delegados

asistencia virtual

Internacionales de Contabilidad (IASB) y del Consejo de Normas Internacionales de Sostenibilidad (ISSB), así como las opiniones de expertos del sector.

Vea los discursos de apertura de los presidentes del IASB y del ISSB

Los discursos de Andreas Barckow, Presidente del IASB, y de Emmanuel Faber, Presidente del ISSB, ya están disponibles en <u>el sitio web de la</u> Fundación IFRS.

también puede consultarse un resumen de las conclusiones de la conferencia <u>en nuestro sitio web</u>.

Lo más destacado:

- NIIF 18 Presentación e Información en los estados financieros
- Avances en la adopción de las normas
- ISSB y apoyo a la aplicación de las NIIF S1 y S2
- Aplicación coherente de las normas contables NIIF





Otras noticias





Michel Madelain nombrado Director General de la Fundación IFRS

Los Fideicomisarios de la Fundación IFRS han anunciado el nombramiento de Michel Madelain como Director General de la Fundación IFRS por un mandato de dos años a partir del 9 de septiembre de 2024. Más información en nuestro sitio web.



El IASB completa las decisiones técnicas sobre tres proyectos

El Consejo de Normas Internacionales de Contabilidad (IASB) ha concluido su proceso de toma de decisiones técnicas sobre la segunda revisión exhaustiva del Proyecto de Norma NIIF para las PYMES, el proyecto de Actividades reguladas por tarifas, y el proyecto de revisión posterior a la aplicación de la NIIF 15 Ingresos de Actividades Ordinarias Procedentes de Contratos con Clientes.

Más información en nuestro sitio web.



El IASB publica las Mejoras Anuales de las Normas NIIF de Contabilidad

El IASB ha emitido estrechas modificaciones de las Normas NIIF de Contabilidad y la guía acompañante como parte de su mantenimiento regular de las Normas de Contabilidad. Más información en nuestro sitio web.